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Frau Handke, Marketingleiterin des Filmmuseums, erzählt einführend etwas zur Geschichte des 
Filmmuseums und gibt bei einem Rundgang Einblicke in die Dauer- und Sonderausstellung des 
Hauses.  
 
Herr Prof. Wiedemann, Vorsitzender des Fördervereins des Filmmuseums, erklärt, dass die 
2011 vollzogene Fusion des Filmmuseums mit der Filmuniversität Babelsberg Vorteile, aber 
auch Nachteile mit sich bringt., u.a. betreffe es die Versicherungsfragen für das Museum, die 
von einer Hochschule nicht geleistet werden können.  
Ebenfalls hält er es nach jetzigen Erkenntnissen für schwierig, dass die Direktorenstelle zur 
Hälfte eine Professur an der Filmuniversität beinhaltet und würde empfehlen, dieses zukünftig 
zu trennen. 
Um sich zukünftig in regelmäßigen Abständen zu Problemen des Filmmuseums zu verständi-
gen, schlägt er die Etablierung eines Stammtisches vor. 
 
Herr Mensch bedankt sich im Namen der Ausschussmitglieder bei den Gastgebern. 
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